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第３回 亘理町教育委員会定例会会議録 
 
 令和４年６月２９日午後３時００分、亘理町教育委員会定例会は、亘理町教育委員会 教育長室
に招集された。 
 
１ 出席委員 
   奥野光正 教育長、 

佐藤正行 教育長職務代行者、菊池芳晴 委員、金子高幸 委員、中山美知子 委員 
 

２ 欠席委員 
   な し 
 

３ 説明のため出席した職員の職氏名 
   南條守一 教育次長、太田貴史 教育総務課長、片岡正春 生涯学習課長 
 
４ 書記として出席した職員の職氏名 
   平塚和明 教育総務課教育総務班長 
 
５ 会議に付した事件 

   報告第１号 亘理町一般会計補正予算（第２号）（教育費関係）に対する意見について 

   議案第１号 亘理町立学校給食センター運営委員の任命について 
   追加議案第１号  
         亘理町立学校給食センター運営委員の任命について 
 
 

６ 前回委員会会議録の承認 
奥野教育長 
 
 
 
 

 

過半数の委員の出席をもって本委員会は成立、午後３時０５分開会を宣
し、直ちに会議を開く旨を告げた。 

第２回亘理町教育委員会定例会の会議録については、事前に送付してい
たことから、同会議録の質疑及び異議の有無について各委員に諮ったとこ
ろ、全委員質疑及び異議なく、第２回亘理町教育委員会定例会議録を承認

した。 
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７ 会議録署名委員の指名、議事日程 
奥野教育長 
 
 

規定により会議録署名委員を教育長から指名する旨を告げ、佐藤正行 
代行及び金子高幸 委員を指名した。 

今回の議事日程について、配付のとおりなので、確認するよう告げた。 
 
８ 教育長報告 

奥野教育長 
 
 
 
奥野教育長 
 

下記の事項について、資料に基づき報告した。 
1.会議及び事業等報告について 
2.校長会指示事項について 
3. その他 

教育長報告について、その他、質疑等がないか各委員に諮ったところ、
各委員質疑等なく教育長報告を承認した。 

 
９ 教育総務課長報告 
太田教育総務課長 

 
 
奥野教育長 
 

下記の事項について、資料に基づき報告した。 

1. 事業報告（5月28日～6月29日）について 
2. 事業予定（6月30日～7月28日）について 

 教育総務課長報告について、その他、質疑等がないか各委員に諮ったと
ころ、各委員質疑等なく教育総務課長報告を承認した。 

 

10 生涯学習課長報告 
片岡生涯学習課長 
 

奥野教育長 
 

下記の事項について、資料に基づき報告した。 
1.事業報告（5月30日~6月29日）について 

 生涯学習課長報告について、その他、質疑等がないか各委員に諮ったと
ころ、各委員質疑等なく生涯学習課長報告を承認した。 

 
11 専決処分報告 
奥野教育長 
 
 
太田教育総務課長 
 

 

報告第１号 亘理町一般会計補正予算（第２号）（教育費関係）に対する
意見について上程。 

議案の朗読を含め教育総務課長及び生涯学習課長に説明を指示。 
 報告第１号 亘理町一般会計補正予算（第２号）（教育費関係）に対する
意見について説明。 

 歳出 委員会事務経費４８０千円を計上。亘理町いじめ問題対策専門委
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太田教育総務課長 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
片岡生涯学習課長 

 

員会委員報酬。 
 小学校費工事請負費１，９２５千円を計上。亘理小学校歩道橋西側通路
等整備工事。亘理小学校の歩道橋西側を降りたところに水溜りができ、排
水設備がないことから排水設備を整備するもの。 

施設管理経費消耗品費４，１８９千円を計上。コロナ対策のための消耗
品を購入するもの。 

委託料小学校体育館無線環境構築業務委託１２，１１７千円を計上。小
学校体育館に無線ＬＡＮを敷設するもの。無線ＬＡＮを敷設することによ
って、体育館でもタブレット等を活用できるようにするもの。 

備品購入費。電子黒板等購入費４８，１６０千円を計上。普通教室で不
足している分、特別教室・体育館等に導入するもの。 

教育振興事務経費プログラミング教育業務委託料４６２千円を計上。小

学校３年生を対象に外部講師による指導を行うもの。 
 中学校費施設管理経費消耗品費２，３７０千円計上。コロナ対策の消耗
品購入するもの。 

中学校体育館無線環境構築業務委託料７，５４６千円を計上。小学校同
様に体育館に無線ＬＡＮを敷設するもの。 

部活動支援事業委託料７７０千円を計上。中学校部活動に外部指導派遣
費用。 

備品購入費電子黒板購入２５，４６５千円を計上。小学校と同じく配置

するもの。 
 学校給食センター整備事業費学校給食センター整備基本計画策定業務委
託料８，５００千円を計上。施設規模・事業方式・配送計画等を委託し行

うもの。 
 歳入 教育費国庫補助金小学校費補助金、学校保健特別対策事業費補助
金３，６００千円を計上し、教育費国庫補助金中学校費補助金、学校保健
特別対策事業費補助金２，０２５千円を計上。コロナ対策の消耗品等の購
入のための補助金。 

デジタル田園都市国家構想推進交付金、小学校２３，２６０千円を計上。
中学校１２，４３０千円を計上。体育館の無線環境構築及び電子黒板購入
のための補助金。 
 歳出 中央公民館経費工事請負費２，１８０千円。高圧受電設備の遮断

機及び高圧真空遮断機の改修工事を行うもの。 
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片岡生涯学習課長 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
金子高幸委員 
 
太田教育総務課長 
 

 
佐藤正行代行 
 

太田教育総務課長 
 
 
佐藤正行代行 
太田教育総務課長 
 
 
佐藤正行代行 
太田教育総務課長 

 

 図書館費図書及び視聴覚資料購入費４，８３２千円を計上。一般図書・
児童図書各８００冊、視聴覚資料ＣＤ・ＤＶＤ各８０本を購入するもの。 
 郷土資料館費備品購入費２４０千円を計上。常設展示室の空気清浄機及
び加湿器３台購入するもの。 
 体育館災害復旧費修繕料３７７千円を計上。地震により吉田体育館の男
女トイレのタイル剥がれの修繕１３２千円を計上。荒浜体育館の軒天部分

の修繕２４５千円を計上。 
 工事請負費１，６０６千円を計上。吉田体育館・農村環境改善センター
への渡り廊下ジョイント部分が地震により雨漏り及び外壁クラック・破損
箇所を復旧するもの。 
 公民館災害復旧費工事請負費８，５４０千円を計上。地震により中央公
民館の受水槽が破損したため復旧工事を行うもの。 

 歳入 スポーツ振興くじ助成金５，０８８千円を計上。わたり鳥の海マ
ラソン経費の一部をスポーツ振興くじに助成に申請し、認められた分にな
る。基本的には、助成率が４/５であるが、他市町村でも申請していること

から、今回は査定率０．８掛けされ５，０８８千円の助成となった。 
小中学校の備品購入費について、新型コロナウイルス関係の消耗品は各

学校に間に合うぐらいの金額なのか。 
 各学校の児童生徒数によって限度額が決まっている。歳出予算額の半分
の額に対し補助を受けるもの。購入にあたっては補助の対象となるものを

学校の裁量で購入できる。 
 施設管理経費の部活動支援事業委託料７７０千円計上しているが、外部
指導の内容はどういうものなのか。 

 各学校にどの部活動に指導員が必要なのか確認し、希望のあった部活動
に対して仙台大学の学生に指導してもらう。７月から１２月の期間で各部
活動に１０回程度は派遣できるようにしている。 
 今年度からなのか。 
 昨年度も実施しているが、昨年度は国の事業で仙台大学が申請して補助
金を受け派遣してもらっていた。今年度からは町で予算措置をし、派遣し
てもらうようになる。 
 ７７０千円で何人ぐらい派遣予定となるのか。 
 一つの部に一回あたり２名を派遣予定。学生には１時間あたり９００円

と交通費。 
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佐藤正行代行 
 
 
奥野教育長 
 
 

 
 
 
 
佐藤正行代行 
 

 
奥野教育長 
 

 
 
 
金子高幸委員 
 

 
 
佐藤正行代行 

奥野教育長 
 

 部活を学校でどの程度行うかについては、今問題になりつつある。地域
の方を活用する話があり、派遣してもらうための予算確保がこれからも必
要になってくると思う。 
 各中学校に土・日の部活動の地域移行について、一人一人の先生方にア
ンケートを実施している。中学校の教員の立場で賛成か反対か。アンケー
トを基に集約した段階で、来年度から三カ年かけて地域移行について計画

を作らないといけないと考えている。アンケートを取って校長会・教頭会
に意見をもらいながら、生涯学習課が担当しているスポーツ少年団や各競
技団体と話し合いをしなければならないと思っている。受け皿ができるか
どうか。 
 難しいところがある。外部講師について仙台大学の話が出たが、旅費の
件は良いが仙台大学の学生を頼んで部活動中にケガなど起きた場合、対応

や責任を詰めておかないと後で大変になるのではないか。 
 外部指導者の他に必ず顧問が付き添う形になる。これまで通りの活動と
なる。顧問といっても経験したことのない先生が教えないといけないので、

専門的に行っている学生に教えてもらうと顧問も非常に助かると思う。地
域移行になると生徒がケガした時の補償などの問題を詰めていかないとい
けない。 
 例えば地域で教えてもらう場合に、指導者により指導のレベルや意識が
違うと思うが、月曜から金曜日まで顧問の先生が学校教育の一環なので

程々にという指導の仕方と土・日に熱血的な指導を行う方が来る場合があ
ると思う。 
 地域移行については、中々難しいところがあると思う。 

質疑等ないか諮ったところ、質疑等なく異議ないものを認め、議案第１
号を原案のとおり承認した。 

 
12 議事 
奥野教育長 
 
 
 
 

議案第１号及び追加議案第１号については、非公表の内容及び人事に関す
ることなので秘密会として審議してよいか諮ったところ、各委員異議なく秘
密会とすることに承認した。 

議案第１号から追加議案第１号を終了したので、秘密会を解く旨を告げ
た。 
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13 次回教育委員会の開催日程について 
奥野教育長  次回は定例会とし、令和４年７月２８日（木）午後３時から開会する。 

 
14 閉  会  午後３時５３分 
 
   上記会議の次第を記録し、ここに署名する。 

 
    令和４年７月２８日 
 
 
                    署名委員                  
 

                    署名委員                  


